



東中学校

学校だより

12月号(平成26年12月2日発行)

TEL042-471-2765 FAX472-7995 URL : <http://members2.jcom.home.ne.jp/higa-j/index.htm>

先輩から後輩へ～卒業生職業講話より～

校長 加藤 一則

師走に入り、吹く風に本格的な冬の到来を感じます。長い2学期も、残すところ3週間ほどになりました。この間、保護者・地域・関係機関の皆様にはご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。

2学期には、様々な行事が行われました。先月には、9組の伊豆方面への宿泊学習、2年生の横浜への校外学習がありました。ともに大きな成果をあげて、無事に終えることができました。そして、学校全体で取り組んだ10月の文化祭を忘れることができません。東中三大行事の一つとして、今年も大きな感動を味わうことができました。準備から本番まで一生懸命に取り組む姿勢が実を結び、一人一人の成長に確実につながったものと思います。

さて、11月21日には、1年生で職業講話の時間がありました。昨年度に引き続いだ東中同窓会にお願いしましたところ、快くお引き受けいただき2回目の開催となりました。当日は、講師2名、コーディネーター1名の3名の方にお出でいただきました。3名の方は11期卒業生で、その時の卒業学年は7クラスあったそうです。皆さん第一線でご活躍されている方々ですが、お忙しい中、母校東中のために都合をつけていただきました。

講師の方は、主に次のようなお話しをされました。

○大学の教員（男性）：法医学という分野で、現在は大学で研究したり、学生に教えたりしています。研究とは自分の仮説を証明することであって、論文にまとめて学会で発表します。研究に向いている人は、「運（つき）・鈍（ゆっくり取り組む）・根（粘り強さ）」のある人で、目立たない職業でも長く続けることが大事です。

○ポップス歌手（女性）：お客様の前で歌うには練習が必要で、毎日が勉強です。新しい歌を覚え、ステージでは精一杯頑張ります。東中時代から歌は好きでしたが、消極的で人前で歌うことは考えられませんでした。7年前、チャレンジする勇気をもって歌手になりました。中学の勉強は基本です。勉強が楽しくなると、なりたい職業に幅ができます。

昨年度までの東中卒業生は8597名です。東中のよき校風を築き巢立っていった、かけがえのない方々だと、私は思います。ご自分の過去を振り返ったとき、母校東中の存在をぜひ思い出してください。そして、時には今回の職業講話のように、先輩から後輩へ熱いエールを送っていただければと思います。ご協力いただきました3名の卒業生の方、そしてバックアップしていただいた同窓会の皆様に厚く御礼申し上げます。

3年生は、今週より面接練習が始まります。それぞれの道を歩むためのスタートラインにいよいよ立ちます。進路選択は誰もが通る道であり、悔いのないよう頑張りを期待しています。

★東中学校の教育目標★

- 一、思考と自主　よく考え、自主的に行動できる人になろう。
- 一、責任と努力　責任を果たし努力する人になろう。
- 一、心身の健康　健康で心豊かな人になろう。